



東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ
会長 橋本 年男

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」
Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2015年 9月 25日 第1366回

卓話：「安倍政権と野党再編のゆくえ」
政治評論家 浅川 博忠 氏

●前回報告／2015年 09月 18日 第1365回例会

水野功ガバナー公式訪問 4クラブ合同例会
東京南RC・東京赤坂RC・東京麻布RC・東京グローバルRC
卓話：「世界へのプレゼントになろう」
RI2750地区ガバナー 水野 功 氏
ガバナー・会長・幹事・会長エレクト 懇談会



(左) 水野功ガバナー
(右) 橋本会長

出席報告：会員 45名 / 出席 34名 欠席 11名
ゲスト：吉田真紀子 計 1名 (敬称略)

09月18日(金) 20件 43,000円
累計 390,566円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

橋本年男/水野ガバナー合同例会によるこそ!!南RC様、本日は大変お世話に成ります。小原先生ニコニコ担当ご苦労様です。田村昭二/水野ガバナー本日は宜しくお願ひいたします。関陽一/水野ガバナー、鈴木幹事、本日はどうぞよろしくお願ひします。中谷ガバナー補佐、和田グループ幹事、先日はありがとうございました。吉田用親・入沢頼二・尾関武男・小原健・高須康有・石井謙次/水野ガバナーをお迎えしての合同例会を祝して。村山公士/4クラブ合同例会、盛会です。どうぞよろしくお願ひします。岩上義明/水野ガバナー本日はありがとうございます。4クラブ合同例会を祝して。西澤民夫/合同例会を祝して!!水野ガバナーよろしくお願ひします。清水實/初の4クラブ合同の例会ですね。みんな仲良くやつていきましょう。小林博茂/合同例会おめでとうございます。河邊幸夫/昨日、無事に家内の手術が終わりました。御心配おかげいたしました。熊本誠司/水野ガバナーようこそおいで下さいました。本日はよろしくお願ひします。小原さんご苦労様です。石井達/本日は普段見えない会員も出席し盛況ですね。8割ほどの出席率か。長谷川毅/合同例会を祝して。そして水野ガバナーをお迎えしての例会。宜しくお願ひ致します。張宇/今日は大勢のロータリアンのお集まりで愉しく思います。水野ガバナーの卓話を宜しくお願ひします。十亀洋三/祝4クラブ合同例会。ロータリーっていいですね！ひとつですね！ステキなプレゼントありがとうございます。

●次回予告 / 2015年 10月 2日(金) 第1367例会

卓話：「Discover Latvia-ラトビアの魅力を発見」
ラトビア大使夫人 ダツツェ・ペンケ 氏

8/24、8/31 第一回新会員オリエンテーション



後列・左3番目 木下会員



前列・右2番目 浦平会員



前列・右端 張会員 / 後列・右2番目 深沼会員

第2回クラブ協議会

テーマ：「奉仕活動とクラブ協議会」

日 時：2015年9月11日(金)13:10～14:30

場 所：ANA インターコンチネンタルホテル東京 B1「プリズム」

出席者：中谷ガバナー補佐、和田グループ幹事、橋本、関、田村、石井(謙)、尾関、穂苅、清水、佐久間、張、浦平、木下、高須、長谷川、大日方、吉岡、熊本、河邊、淺沼、入沢、土屋、佐藤、吉田、石井(達)、藤井(宏)、西澤、岩上

計 28名

1. 橋本会長挨拶

皆様、本日はありがとうございます。中谷ガバナー補佐、和田グループ幹事をお迎えしてのクラブ協議会テーマは「奉仕活動とクラブの活性化」です。先程の例会で中谷ガバナー補佐より赤坂RCは奉仕活動の活発なクラブと身に余るお言葉をいただきましてありがとうございました。我がクラブは奉仕活動でクラブが元気になるという思いで取り組んでおります。2013年に改定されました手続き要覧にのつとったクラブ構成になっております。社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、クラブ奉仕の5つの奉仕のリーダーが各奉仕活動を担っております。親睦と奉仕は車の両輪で、親睦で仲よくなつて奉仕活動を目指す、という考えがあります。クラブテーマは「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」です。輪になろうが親睦で、つなげる想いが奉仕につながるということです。皆様と一緒にこういった想いを展開し、「奉仕活動の喜びと感動をシェアしよう！」の精神でやっていこうと思います。よろしくお願ひ申しあげます。

2. 来賓紹介

千代田グループ ガバナー補佐 中谷良平氏

奉仕活動を通じてクラブの活性化ということで本日は楽しみしております。よろしくお願ひ申し上げます。

3. 本日のテーマ「奉仕活動とクラブの活性化」について

清水委員長（配布資料補足：略）

社会奉仕：清水委員長

毎年の主な活動として風の子会の活動がある。風の子会は5月に行うが、それまでに頻繁に打合せを行う。社会奉仕委員会ということにこだわらず参加いただきたい。

職業奉仕：土屋リーダー

職業奉仕の活動としてインターンシップの受入があります。本年度は12/9.10に行われます。皆様奮って参加をお願いします。それから卓話でもって職業奉仕の考え方を実行していきたいと思う。職業とは4つのテストに象徴される。職業倫理、すなわち高潔性を堅持し、職業すなわち仕事を通じて社会へ貢献する。これと併せて職業倫理の精神を高める、ということが2750地区の2013-14年度社会奉仕の取り組み方に紹介されております。これを紹介して職業倫理についてとどめておくようにいたしましょう。以上であります。

国際奉仕：尾関サブリーダー

本年度は魏芝会員ヘリーダーをお願いしております。当クラブは、ここ数年で国際的になってきました。国際奉仕そのものが新しい赤坂の顔になると思います。活動としては、姉妹クラブである韓国公山城RCとは次年度当クラブ30周年で一緒に何かできないかと考えております。それからR I国際大会への参加。本年度はサイパン台風被害の寄付を行いました。



青少年：穂苅リーダー

青少年はルイーズさんの受入れがあります。カウンセラーの熊本さんには大変助けていただいている。ファーストホストファミリーに浅沼さんが引き受けたいたことに感謝している。ルイーズさんとも円滑に生活しているようで安心している。ホストファミリーにだけ負担をかけるのではなく、一人一人できることをしていきたいと思う。一年間有意義となるようご協力をお願ひします。

クラブ奉仕：大日方リーダー

10年前まではメジャーな委員会だったが昨今軽くなつていて。今年度10年振りに復活した。クラブ奉仕はクラブ内で支援してほしい方々への支援である。色々な事情で例会に出られない人への奉仕である。どういった活動をするかというと、例会に出られない人を訪問するなどである。1つずつやっていきたいのでよろしくお願ひいたします。

4. 自由討論

西澤：国の仕事を通算36年やっていたので、今更奉仕？という考えがあった。散々やってきたという気持ちである。忙しくて奉仕活動に参加したくないと思っていたが、韓国の公山城RCとの事業の落成式に韓国へ訪問したときに大変喜んでいただいた。それがとても嬉しく、やってよかったです。その気持ちを味わってほしい。本音と建前でいうと、本音で喜ぶには時間がかかるが、それを味わってほしい。奉仕をするにも財政基盤がしっかりしていないと出来ないとと思うので会員増強をしっかりととしていきたい。

藤井(宏)：中学生の先生とロータリアンとの交流会で初めて奉仕活動に参加した。前職が教員だったので懐かしかった。地域と学校で子供を支えていくことがあり良かったと思う。風の子会は車椅子を押してみて、実際の移動方法など勉強させていただいた。奉仕をしたというより勉強させていただいた。

石井(達)：西澤さんに引っ張られ入会して2年半。すぐにノーザングアムの担当となったり、昨年度からR財団奨学生の東さんのカウンセラーをやったり、本年度は親睦委員もしてないのに親睦委員長になつたりと、こんなことになるとは思わなかつた。先程清水委員長のご説明にあったメインの奉仕である①～⑩は携わつたことがないので、次年度以降は何か手伝えたらと思う。

吉田：入会して30年。チャーターメンバーなので、ほとんどの委員長を経験している。誰かに奉仕するイメージが強いが、私の方が奉仕されている感じがする。盲導犬の直向きさ、車椅子ボランティアのときは、車椅子の方々皆が明るく、純粋な気持ちになる。こちらの方が勇気付けられる。また終わったあとのビールが美味しい。是非参加してください。奉仕するのではなく奉仕をして感動するのに意義がある。そこまで高められればいいなと思う。

（次週へ続く）